



## Flüchtlingshilfe



### Flüchtlingshilfe Vettweiß freut sich über Spende



411,- Euro konnte Bürgermeisterkandidat Jürgen Otto heute der Flüchtlingshilfe Vettweiß überreichen. Im Rahmen des europapolitischen Kaffeeklatschs mit EU-Parlamentspräsident Martin Schulz am vergangenen Sonntag war dieser Betrag aus dem Verkauf von Kaffee und Kuchen eingenommen worden. „Wir hatten uns frühzeitig dazu entschieden die Einnahmen der Flüchtlingshilfe zu spenden, dort ist jeder Cent sinnvoll angelegt.“, erklärte Jürgen Otto. „Denn Engagement fehlt unseren ehrenamtlichen Helfern nicht, das zur Hilfe nötige Geld leider manchmal schon.“, so Otto am Rande der Spendenübergabe.

Über die Spende freuten sich Monika Lövenich von der Flüchtlingshilfe Vettweiß und Gisela Gerdes, welche die Helfer seitens der Caritas unterstützt. Auf diesem Weg danken wir nochmals allen Kuchenspendern und den Damen am Kuchenbuffet für ihren tollen Einsatz.